



みどり野

潟上市立出戸小学校
校報 No. 11
令和5年10月20日
文責：湊

校訓 「太陽のように明るく 松のようにたくましく 海のように心豊かに」
教育目標 「進んで学び たくましく 心豊かな子どもの育成」
目指す子どもの姿 **進んで学ぶ子ども** **たくましい子ども** **心豊かな子ども**



後期がスタート！ ～令和5年度のゴールに向かって、ゴー～



令和5年度の後半が、10月12日の後期始業式、元気な子どもたちの再会から始まりました。明るさの中に、きりっとした立派な姿が見られ、学校生活後半はもっと頑張ろうという意欲が感じられました。

学校教育目標の達成に向けて、特に「思いやりのある優しい子ども」を目指して、190人の子どもたちと一緒に、190人の子どもたちのために、教職員一同精いっぱい教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力を、今後ともよろしくお願いいたします。



校歌を元気に斉唱

後期始業式 ～代表児童の発表から～

（2年 ○○ ○○ さん）

2年生のはじめは、国語の時間に発表があまりできなかったけど、だんだん慣れていくうちに、発表をしたり、道徳のシートに考えを書いたり、ひっ算で計算をしたり、どんどんできるようになりました。そうじの仕方も上手になったと思います。机を二人で力を合わせて運んだり、机をシールに合わせて並べたりすることが、しっかりできるようになりました。

特にがんばったと思うのは、マラソンです。体力をつけたいと思って、毎日走りました。

後期でがんばりたいことは、人に優しくすることです。例えば、けがをした友達がいたときには、優しく声をかけて、友達を保健室に連れて行ってあげたいです。あとは、時間を見て時間どおりに行動すること、先生の話姿勢を正して静かに聞くことも、続けてがんばりたいです。

10月28日は、学習発表会があります。わたしは、子ども役をやります。恥ずかしがらずに動いて、元気よくせりふを言いたいです。楽しくダンスをしたいです。まちがえないように鍵盤ハーモニカを演奏したいです。そして、学習発表会をみんなで成功させ、スマイルいっぱいのよい思い出にしたいと思います。



休み時間、火災想定での避難訓練 ～状況に応じて、命を守るように～

9/22（金）の昼休み時間、避難訓練を実施しました。放送をよく聞き、グラウンド（避難場所）に速やかに避難できました。

本校では「学校安全計画」や「防災教育年間指導計画」をもとに、災害時に、危険を避け、安全な行動を自分で考えてできる子どもを目指して、計画的に訓練や学習をしています。ご家庭でも、様々な場面での避難行動を、話題にさせていただきたいと思っております。



潟上市6年生交流会（天王南中学校区）互いの距離を縮めて

9/13（水）午前、追分小学校体育館へ、本校の6年生が出かけ、追分小学校の6年生と交流活動を楽しんできました。自己紹介から始まり、「フラフープ送り」「関所やぶり」のゲーム活動を楽しむ中で、緊張が解け、笑顔がどんどん増えていました。体育館から帰る頃には、互いにずっと手を振ってさよならをし、別れを惜しんでいました。「中学校で会うのが楽しみ」「追分小の人のことを知ることができてよかった」などの感想がありました。

開会式で、天王南中学校の〇〇校長先生からは、天王南中で大事にしている言葉「顔はひまわり、心や思いやり」を教えてくださいました。「表情はひまわりのように明るく、周りの人には思いやりの温かい心をもって接すること」を期待していること、頑張してほしいことを、真剣に6年生は聞いていました。

現在、天王南中学校では6年生を対象にした部活動体験が数回行われています。希望した6年生は、追分小の6年生と一緒に部活動体験をし、また中学生から教えてもらうなど、そこでも交流を広げているようです。



じゃんけんゲーム「関所やぶり」



「フラフープくぐり」



実りの秋 稲刈り体験の学習 ～5年生、刈る、束ねて結ぶ、真剣に～

9/27（水）、天気が心配でしたが、グリーンサムガーデンの田んぼにて、5年生が稲刈りを体験してきました。ほとんどの子どもが初めて鎌を持ち、刈った後は束ねて結ぶという作業を行い、苦勞しながらも集中して頑張り続けていました。

米作りの苦勞や喜びを少しでも感じ取ることができた時間でした。

今年度も、むつみ造園様からは実習田をころよく提供していただきました。また、そのスタッフの方や地域、保護者の皆様からは、稲刈り作業のご指導ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

